

Letzte Ausstellungstage

SCHAAN – Morgen Sonntag, den 7. Mai, findet, in der «Domus»-Galerie im Schaaner Rathaus die Finissage zur Ausstellung der Künstlerin Beate Frommelt statt. Ab 16 Uhr wird José Sosa Casas, Sänger aus Sevilla, Andalusien, das Ende der erfolgreichen Ausstellung musikalisch begleiten. Der Musiker spielte in der Mestizo-Szene in Barcelona rund um den World-Pop-König Manu Chao. Wie sein berühmter ehemaliger Weggefährte mischt auch José Sosa Casas verschiedene musikalische Stile wie Latin, Reggae und Cumbia. Der Gitarrist bezeichnet sich als «Poeta de la Calle» – Poet der Strasse. Für die Finissage hat er eigens ein Programm unter dem Titel «Musica de los Sueños» – Musik der Träume – zusammengestellt.

Unter dem Titel «Hypnos», der Gott des Schlafes, zeigte Beate Frommelt seit 7. April in der «Domus»-Galerie ihr Schaffen. Die Werke, die sich mit dem Thema Schlaf und Tod auseinander setzen, stiessen auf reges Interesse in der Bevölkerung und führten zu spannenden Diskussionen. Die Ausstellung ist noch heute Samstag und morgen Sonntag von 14 bis 18 Uhr zu sehen und findet mit der musikalischen Finissage ihren krönenden Abschluss. (PD)

Vollisblatt

Samstag

6. Mai 2006